

Newsletter No.4

Liebe Lesende,

im Projekt gibt es wieder ein paar Neuigkeiten, die wir Ihnen nicht vorenthalten möchten:

Die quantitative Auswertung

Die meisten Inhalte des quantitativen Fragebogens konnten bereits ausgewertet werden und zeigten bereits, dass Autistinnen noch mehr Benachteiligung im Berufsleben erfahren als Autisten. In den folgenden Monaten werden weiterhin Auswertungsbausteine erfolgen, die dem sehr umfassenden Fragebogen gerecht werden sollen. Die genauen Ergebnisse werden erst nach einer Publikation der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden können.

Die qualitative Befragung ist gestartet

Nach einigem Feinschliff und unter Berücksichtigung der Ergebnisse der quantitativen Auswertung sowie der Unterstützung von Prof. Dr. Matthias Dalferth und Dr. Imke Heuer konnte die Erstellung des qualitativen Fragebogens abgeschlossen werden. Am 17. April 2023 sind wir mit der qualitativen Befragung gestartet. Seitdem konnten bereits 23 spannende Interviews geführt werden. Vielen Dank an alle, die sich daran beteiligt haben! Dennoch sind wir auf der Suche nach einem bestimmten Personenkreis:

Aufruf – Suche!!!!

Für weitere Interviews sind wir auf der Suche nach:

- **Frauen mit einer gesicherten Autismus Diagnose, die nicht älter als 25 Jahre alt sind.**
- **und Frauen, die ihre Autismus Diagnose vor dem 13. Lebensjahr erhalten haben**

Sollten Sie diese Kriterien erfüllen, oder jemanden kennen, freuen wir uns von Ihnen zu hören. Melden Sie sich über unser Kontaktformular auf unserer Webseite <https://www.autismusundarbeit.de/autcia-kontakt>

Auswertung der qualitativen Daten

Parallel zum Führen der Interviews sind bereits dabei, diese zu transkribieren, codieren und auszuwerten. Hierzu wurden alle Projektmitarbeitenden in dem Programm MAXQDA geschult. Besprechungen in wöchentlichen Teamsitzungen sorgen dafür, dass die Ergebnisse reliabel sind. Seien Sie gespannt auf die Ergebnisse!

Öffentlichkeitsarbeit



Wissenschaftliche
Gesellschaft
Autismus
Spektrum

Am 16. und 17. März 2023 fand in Freiburg die 14. Wissenschaftliche Tagung Autismus-Spektrum der WGAS (Wissenschaftliche Gesellschaft Autismus Spektrum) statt. Das Projekt wurde im Rahmen einer Posterpräsentation zur quantitativen Auswertung durch Hannah Kaseder und Jan Tolkien vertreten. Dabei wurde dem Poster der 3. Platz beim Posterpreis verliehen. Die Jury hatte dabei speziell die große Stichprobengröße der Befragung, die Relevanz des Themas und die Gestaltung des Posters gewürdigt.



Am 03. – 06. Mai 2023 fand die INSAR (International Society for Autism Research) in Stockholm statt. Als Teil des Projektes AUT*cia waren Prof. Dr. Matthias Dalferth, Prof. Dr. Katrin Reich und Hannah Kaseder vor Ort und präsentierten auch hier mit einem Poster zur quantitativen Auswertung den damaligen Stand des Projektes.



Weitere Kurzinformationen

- Der Zwischenbericht für 2022 wurde fristgerecht zum 30.04.23 erstellt und abgegeben
- Der Halbstatusbericht wurde fristgerecht zum 30.06.2023 erstellt und abgegeben
- Teilnahme und Austausch am Autismus Forum bei Autismus Deutschland und der BAG UG
- Projektpräsentation im Rahmen der Unternehmensleitung der BFW Hamburg und btz Hamburg
- Projektpräsentation im Gesellschafterrat des IFD Nürnberg

Wir bedanken uns vielmals für das Lesen.

Herzliche Grüße

Ihr Projektteam AUT*cia

04.07.2023